

Mittwoch, 22. März 2023, Werra Rundschau / Lokales

Zurück zur Normalität

Trompetencorps gibt Eröffnungskonzert an Himmelfahrt

VON HARALD TRILLER



Ehrungen: Der Vorstand des TCM mit (von links) Johannes und Lisa Reinhardt, Erik und Mario Luckhardt, Lena Preis und Manfred Heise zeichnet Dagmar Wagner und Lydia Eckhardt mit Urkunden aus. Foto: harald triller

Grebendorf – Von einem intensiven Vereinsjahr des Trompetencorps Meinhard berichtete die erste Vorsitzende Lisa Reinhardt im Rahmen der Jahreshauptversammlung, die über 40 aktive und passive Mitglieder in die Gaststätte „Zum Sandhasen“ nach Grebendorf lockte.

„Wir haben uns viel vorgenommen und dies auch umgesetzt. Ganz besonders angetan sind wir über 20 neue Mitglieder, die sich dem TCM im Geschäftsjahr 2022 angeschlossen haben. Des Weiteren ist mit den „Silver Lions“ aus Sontra eine Freundschaft entstanden“, ging Lisa Reinhardt, die auch als musikalische Leiterin der Spielleute fungiert, auf zahlreiche Auftritte ein.

Neben den Ständchen für Vereinsmitglieder bereicherte der TCM unter anderen die Umzüge des Johannisfestes sowie die Breitwiesn in Sontra. Um für solche Großereignisse gerüstet zu sein, sind die Aktiven an 41 jeweils zweistündigen Übungsabenden zusammengekommen, wobei mehrfach die tatkräftige Unterstützung der „Silver Lions“ festzuhalten bleibt.

Darüber hinaus ging die Vorsitzende auf die Spenden- und Sponsoring-Aktion für die Anschaffung neuer Uniformen ein. Lisa Reinhardt nutzte das Forum, um sich bei allen, die mit finanzieller Unterstützung das neue Outfit ermöglichen, zu bedanken. „Auch 2023 sind Investitionen zu stemmen, denn auf der Einkaufsliste stehen neue Trommelträger und weitere Instrumente.“

Nach den Berichten des Kassierers und der Revisoren standen Ehrungen auf der Tagesordnung, wobei nur Lydia Eckhardt (fünf Jahre) und Dagmar Wagner (40 Jahre) anwesend waren; Karl-Heinz und Gisela Küllmer (jeweils fünf Jahre), Max Jahn (15), Anna-Maria Wagner (25), Thomas Triller (30) und Siegfried Grögerchen (35) bekommen die Urkunden nachgereicht.

2023 sind einige Veranstaltungen terminiert. So findet nach der Pandemiepause wieder das Eröffnungskonzert am 18. Mai auf dem Schlosshof in Grebendorf statt. Bereits am Karfreitag, 7. April, ab 13.30 Uhr lädt das Trompetencorps zum Preisskat ins Gasthaus „Zum Sandhasen“ ein. Anmeldungen sind unter der Rufnummer 0 56 51/33 68 42 oder per Mail unter [tcm1980e.v@gmail](mailto:tcm1980e.v@gmail.com) möglich.

Zusammen mit den „Silver Lions“ steht am 24. Juni das Musikantentreffen in Wasungen auf dem Terminplan des Trompetencorps.

Lobende Grußworte richteten Bürgermeister Gerhold Brill und Ortsvorsteher Christian Menthe an die Spielleute.